



夏祭りウィーク♪

7月14日(金) ゆい組

最終日!



楽しかった夏祭りも今日で最終日です。今日は花火の映写を見たり、輪踊りを踊ったりして楽しみました♪子ども達がずっと楽しみにしていた、給食の屋台まつりもあり、楽しみが盛り沢山の一日になりました♡

☆花火の映写☆

遊戯室の大きなスクリーンで花火を見ました！花火が連続して大きな音と共に上がるたびに「おお！すごーい！」「綺麗や〜♪」と拍手しながら大興奮で見入っていましたよ

☆輪踊り☆

以上見みんなでやぐらを囲み、いつも楽しんで踊っている「野菜音頭」と「ドラえもん音頭」を踊りました！「楽しい！もう一回」という声があり、最後に「ひよこ音頭」も踊りました♪

わぁ！
きれ〜い♪



虹色の花火や！すごーい！



よいしょ〜♪



☆屋台まつり☆

屋台まつりのポスターを見つけてから「せんせい、いつ屋台まつりあるの？」と毎日楽しみにしていました♪事前に子ども達とカバンを作り、お金をカバンに入れて、自分たちでジュースを買ったり食べ物を買ったりしました。「めっちゃおいしい！」「最高や〜♡」と大喜びでした♪好きな食べ物ばかりでたくさんおかわりして食べていましたよ！

ぶどう？りんご？
どっちの味にしようかな？♪



ポテト下さい♪



やきそばゲット♡

